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A I'attention de M. Evangelos VANDOROS

Objet : Marque NF VALIDATION

Monsieur,

La Plaine Saint-Denis, le 15 Juin 2022

Comme suite & l'avis positif exprimé le 15 juin 2022 par le Bureau Technique de la marque NF

VALIDATION (NF102), dans son application a I'agroalimentaire, j’ai 'honneur de vous annoncer que le

droit d’'usage de la marque NF VALIDATION est reconduit pour la méthode alternative suivante :

MicroSEQ Salmonella spp.
Certifiée sous le N° ABI 29/02-09/10, avec pour fin de validité le 24-Sep.-2026

La méthode alternative est validée par comparaison a la méthode de référence NF EN ISO 6579-1
(2017) et selon le protocole de validation NF EN 1SO 16140-2 (2016) pour la recherche de Salmonella
spp. dans tous les produits d’alimentation humaine par des essais de validation réalisés sur une vaste
gamme d’aliments, les produits alimentaires pour animaux (incluant les animaux de compagnie) et les

échantillons de production primaire.

Je vous prie d'agréer, Monsieur, mes salutations distinguées.

Mélaine TERRO
Ingénieure Certification
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Subject: NF VALIDATION mark

Dear Sir,

CERTI F 2023.1 09/2021

Life Technologies Corporation
Thermo Fisher Scientific

5791 Van Allen Way

Carlsbad, CA 92008-7321

USA

To the attn. of Mr Evangelos VANDOROS

La Plaine Saint-Denis, June 15t 2022

Following the positive agreement expressed on June 15% 2022, by the Technical Board of the
NF VALIDATION mark (NF102), in its application to the food industry, | beg to inform you that the NF

VALIDATION certification has been renewed for the following alternative method:

MicroSEQ Salmonella spp.

Certificate reference No. ABI 29/02-09/10, with end of validity 24"-Sep.-2026

The alternative method has been validated for the detection of Salmonella spp. in all human food

products by performing validation assays on a broad range of foods, feed products (including pet food)

and primary production samples, by comparison to the reference method NF EN ISO 6579-1 (2017)
and following the validation protocol NF EN ISO 16140-2 (2016)

Yours Sincerely.

Mélaine TERRO

Certification Engineer
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